



Rare Disease **Day**

#high5forrarediseases

Die Spendenaktion für Seltene Erkrankungen

# High 5 for 5!

Spenden Sie ein High 5 für die 5% der Menschen in Deutschland, die von einer Seltenen Erkrankung betroffen sind – das sind rund 4 Millionen Menschen.

Helpen Sie mit. Schenken Sie am heutigen Tag der Seltenen Erkrankungen ihr Engagement für mehr Aufmerksamkeit. Posten Sie Ihr High 5-Foto unter dem #high5forrarediseases auf Twitter, Facebook oder Instagram. Oder besuchen Sie die Webseite [www.info-seltene-erkrankungen.de](http://www.info-seltene-erkrankungen.de) und spenden Sie dort ein High 5-Bild.

Für jedes 500. Foto spendet Pfizer 1.000 €\* an ACHSE e.V. - die Allianz Chronischer Seltener Erkrankungen.

Pfizer setzt sich mit großem Engagement für eine bessere Versorgung für Betroffene ein. Noch immer dauert die Diagnose einer Seltenen Erkrankung im Schnitt mehr als 7 Jahre. Sorgen Sie mit ihrem High 5 für mehr Aufmerksamkeit! Machen auch Sie mit!

Mehr unter: [www.info-seltene-erkrankungen.de](http://www.info-seltene-erkrankungen.de)

\* Spendensumme ist auf 5.000 € begrenzt.





Rare Disease **Day**

#high5forrare diseases

The fundraising campaign for Rare Diseases

# High 5 for 5!

Give us a High 5 for the 5% of people in Germany affected by Rare Diseases - that's means approximately 4 million individuals.

Show your commitment to raising more awareness for Rare Diseases by posting your High 5-photo at #high5forrare diseases in Twitter, Facebook, or Instagram. You can also post your High 5-photo on [www.info-seltene-erkrankungen.de](http://www.info-seltene-erkrankungen.de).

For every 500 photos posted, Pfizer will donate € 1,000\* to ACHSE e.V. – the Alliance of Chronic Rare Diseases.

Pfizer aims to shine a light on Rare Diseases and be part of providing better medical care for those affected. On average, the diagnosis of a rare disease takes more than 7 years. Join us today to raise awareness.

More at: [www.info-seltene-erkrankungen.de](http://www.info-seltene-erkrankungen.de)

\*Donations are limited to € 5,000.

